

柔道で全国へ



9月22日に東京武道館で行われた平成27年度マルちゃん杯全日本少年柔道大会への出場を決めた五所川原柔道少年団と五所川原第一中学校の選手らが、9月15日、市長を訪問しました。

五一中3年大将の平山才稀選手は「練習してきたことをしっかりと出して、優勝してきます」と力強く語っていました。

活躍を誓う選手の皆さん

祝・100歳



今年度100歳を迎える当市の12名を代表して、高橋タマさん（敷島町）宅を、9月30日、市長が訪問し、内閣総理大臣からの祝状と記念品、県知事からの顕彰状を手渡しました。

大正4年生まれの高橋タマさんは、現在五女の京子さんと2人暮らしで、好きな食べ物焼肉やうなぎ。朝起きたら新聞を読み、仏壇の前でお経を唱えるのが日課だという。祝状を受け取ったタマさんは、恐縮し「もったいない」と繰り返していました。

全国女性消防操法大会出場



10月15日に横浜市消防訓練センターで行われた第22回全国女性消防操法大会に出場する五所川原消防団総務分団の皆さんが、9月16日、市長を訪問しました。

分団の齊藤日出さんは「もう一度市長に報告出来る成績を残して帰ってきたい」と大会への意気込みを語りました。

健闘を誓う分団の皆さん

若年者ものづくり競技大会入賞



7月28・29日に山形市総合スポーツセンターで行われた第10回若年者ものづくり競技大会に出場し、ITネットワークシステム管理競技で敢闘賞を受賞した佐藤優さん（青森職業能力開発短大2年）が9月16日、副市長を訪問しました。

佐藤さんは「知識の習得のために基本を勉強し続けた。競技の準備を始められたのは大会の2カ月前」と大会までの道のりを話しました。

目録を手渡す山田さん(左)



▽山田春雄さん＝100万円
目録を手渡す小山内幸仁副理事長（中央左）と事務局の山谷さん（右）、会計の兵庫さん（左）



金

▽五所川原料飲店組合（一戸儀雄理事長）＝10万8339円（チャリティナイトウオッチングの益金）

